

Ressort: Vermischtes

## Fischerboot rettet österreichische Segler im Pazifik aus Seenot

Wellington, 07.08.2013, 11:12 Uhr

**GDN** - Im Pazifik sind am Mittwochmorgen (Ortszeit) zwei österreichische Segler von der Besatzung eines Fischerbootes gerettet worden, nachdem die Steuerung ihres Bootes nicht mehr funktioniert hatte. Die beiden Österreicher befanden sich zu diesem Zeitpunkt etwa 400 Kilometer östlich von Amerikanisch-Samoa, wie die Schifffahrtsbehörde Neuseelands mitteilte.

Noch in der Nacht vom Dienstag hatte das Paar den Notruf abgesetzt, als Probleme mit der Steuerung der Jacht auftraten. "Das war eine ernste Situation in einer weitgehend leeren Gegend des Ozeans", sagte der Chef der neuseeländischen Schifffahrtsbehörde, Mike Roberts. Die beiden Österreicher sind nun auf dem Weg nach Pago Pago, dem Hauptort von Amerikanisch-Samoa.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19126/fischerboot-rettet-oesterreichische-segler-im-pazifik-aus-seenot.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)